



# Fernández Noroña se presentó a la Cámara de Diputados con un chango y un león tras nueva pelea con Lilly Téllez



**Gerardo Fernández Noroña**, diputado del Partido del Trabajo (PT) asistió a la comisión permanente del Congreso de la Unión y llamó la atención por una particularidad durante su intervención, ya que **subió al estrado con dos figuras de peluche: un chango y un león.**

Con esta acción pareció mostrar que **tomó con humor el último enfrentamiento que tuvo con la senadora del Partido Acción Nacional (PAN), [Lilly Téllez](#)**, el cual surgió cuando la política aseguró que el aliado de la autodenominada Cuarta Transformación (4T) le había pedido terminar con la enemistad.

La panista aseveró que se negó a dar por terminada la pugna y **arremetió contra él una vez más con un peculiar comentario: “León en el Hilton, chango en el Senado”**. Esta frase es la parte que más causó revuelo en el mensaje que la legisladora lanzó a través de su cuenta de Twitter, debido a que se mofó de una situación por la que Fernández Noroña fue criticado y revivió un antiguo problema.